

## Pos Pam Ketupat Bersinergi Dinkes. Maxsimalkan Pertolongan pertama korban lakalantas

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.JARNAS.CO.ID](https://KOTASUKABUMI.JARNAS.CO.ID)

Apr 11, 2024 - 16:26



Polsek Baros - Polres Sukabumi Kota, Ops. Ketupat 2024. Padal I Ipda Jajat Munajat, S.H Pos Pengamanan Ketupat 2024 Terminal menerima laporan dari warga yang melaporkan kejadian Kecelakaan dijalur lingkaran selatan tepatnya di Perputaran arah terminal. Atas laporan Ipda Jajat Munajat,S.H bergegas bersama petugas jaga piket Ketupat ketempat kejadian laka lantas . Kp.

Balandongan Rt 004/001 Sudajayahilir Baros Kota Sukabumi. Rabu,10-04-2024  
08.Wib

Padal I Ipda Jajat Munajat, S.H membenarkan telah terjadi lakalantas R2 diperputaran arah tepatnya depan terminal. Kronologis yang di dapat dari beberapa saksi yang berada di tempat kejadian korban melaju dari arah jalur baros lalu tepat diperputaran arah korban tidak mengetahui dan tidak sengaja stang sebelah kiri motor korban menyenggol pejalan kaki yang berjalan didepan motor korban, tidak waktu lama korban terjatuh tersungkur hingga terjatuh dengan luka dibagian kepala bagian belakang mengeluarkan darah segar.

Melihat dan evaluasi Kecelakaan Ipda Jajat Munajat, S.H bergegas menghubungi Unit Piket Laka lantas polres sukabumi kota dan Dinas Kesehatan yang Standby di Terminal untuk mendapatkan penanganan medis

Di hari Raya Lebaran Idul Fitri 2024/1445 H. Ipda Jajat Munajat, S.H berpesan kepada seluruh warga masyarakat yang melaksanakan mudik dan yang tidak mudik, melihat situasi Kamtibmas diwilayah maupun arus lalu lintas ramai padat namun lancar agar tetap waspada, dan berhati-hati perjalanan anda, karena keselamatan anda dijalan merupakan tanggung jawab kita bersama. Atur kecepatan kendaraan anda dan jaga jarak aman kendaraan anda, selalu perhatikan dan patuhi rambu-rambu lalu lintas serta peraturan yang berlaku. Serta ikuti arahan petugas.

Stop Pelanggaran, Stop Kecelakaan. Keselamatan Untuk Kemanusiaan. Untuk Indonesia Lebih Tertib